



Adhérentes, Adhérents,

Inconnue pour la plupart d'entre vous, je vais commencer par me présenter!

Je m'appelle Marinette MÉTAIS et j'habite CUHON, une petite commune située dans le Nord du département de la Vienne (86). Agée de 63 ans, je suis une « jeune » retraitée de la Fonction publique.

Je suis surtout une chasseresse (42 ans de permis de chasse) passionnée de cette race « Adorable, Superbe, Polyvalente ..... » qu'est le Braque Allemand!

J'ai acquis ma première chienne LOF en 1985 et suis toujours restée fidèle à cette noble race!

J'adore parcourir, en leur compagnie, les grandes plaines céréalières de ma commune à la recherche du petit

Afin de démontrer les qualités naturelles de chasse de mes chiennes, je participe régulièrement depuis 20 ans à des concours de chasse que ce soit les « concours St Hubert », les « Rencontres — St Hubert » et maintenant les « Journées St Hubert » !

Je suis fière de mes « fifilles », Nissan en 2000 et Hiska en 2020 qui m'ont permis d'obtenir le titre de Vice-Championne de France dans la catégorie « Chasseresse avec chiens d'arrêt »!

Appréciant la très grande complicité qui me lie à mes chiennes, un juge m'a même dit un jour : «Vous êtes pacsée avec votre chienne, Madame!» Il avait tout compris, j'ai signé un pacte d'amour avec les braques allemands! C'est pourquoi, je m'efforce à mon humble niveau de promouvoir le braque allemand auprès des chasseurs et chasseresses de ma région. Je suis à l'écoute de ceux qui me contactent et je m'efforce toujours de leur donner satisfaction!

Je suis également très investie dans le monde de la chasse puisque depuis plus de 20 ans, je suis membre du bureau directeur de mon ACCA. Après la vice-présidence, j'en occupe maintenant le poste de secrétariat.

Ma participation à quelques expositions, quelques TAN notamment une finale nationale à ESCOURCE (40) avec ma Nina qui est montée sur le podium, m'a permis de faire la connaissance d'autres passionnés du BA!

Je souhaite que le CFBA auquel j'adhère depuis plus de 35 ans retrouve tout son dynamisme et de la clarté dans son fonctionnement. Le Braque Allemand doit récupérer la place qu'il mérite dans le milieu canin et il me plairait d'y participer! Par la présente, je sollicite donc vos suffrages à l'occasion des prochaines élections statutaires 2024.

## **MÉTAIS Marinette**

